



S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DÉCLARATION DE  
LA COMMISSION EXÉCUTIVE DE LA CFDT

N°04

16 FÉVRIER 2026

DRAME DE LYON

## La CFDT condamne une ultrapolarisation qui conduit à la mort

Le 14 février dernier, Quentin D. est mort après avoir subi des coups d'une violence inouïe, victime d'un lynchage lors d'affrontements politiques.

La mort de militants politiques, syndicaux ou associatifs est une épouvante pour tous les humanistes et une défaite pour ceux et celles qui défendent, par-dessus tout, la démocratie. Elle ne devrait jamais être suscitée par les slogans haineux et les discours justifiant ou relativisant les violences contre les personnes et les biens.

**La CFDT condamne le climat guerrier qui s'est emparé du débat public. L'ultrapolarisation des positions politiques est à l'origine de cette ambiance délétère qui refuse le dialogue, disqualifie toutes idées opposées aux siennes et vole aux géomnies les femmes et les hommes qui les portent.**

Les auteurs de ce meurtre doivent être rapidement identifiés, jugés et condamnés. Pour la CFDT, l'ensemble des acteurs politiques, syndicaux et associatifs doivent contribuer et appeler au respect et à l'apaisement sans rien renier de leurs convictions profondes.

### SERVICE DE PRESSE

TÉL : 01 42 03 80 12  
presse@cfdt.fr

DOMINIQUE PRIMAULT  
Attaché de Presse

VALÉRIE MALET  
Assistante



@CFDT



/la.CFDT



CFDT

[CFDT.FR](http://CFDT.FR)

CONFÉDÉRATION FRANÇAISE DÉMOCRATIQUE DU TRAVAIL

4, BOULEVARD DE LA VILLETTÉ  
75955 PARIS CEDEX 19